

El atleta Aitor Puche quedó cuarto en una competición de Streetlifting en Italia

18/05/2022



Aitor Puche, en el centro de la imagen, junto al equipo español | Paqui Martínez Soler

El atleta local Aitor Puche participó el fin de semana del 1 de mayo en Italia en la UCC Pro, un evento de streetlifting (un deporte que combina las cargas pesadas con los ejercicios de fuerza explosiva de calistenia como

fondos, dominadas o los muscles ups) internacional en el que representó al Equipo Nacional de Streetlifting. El joven participó en la categoría de peso -67 kilos y quedó 4º.